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I COMMISSIONE CONSILIARE 

 

Verbale n. 163 

 L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 06 del mese di dicembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la  I^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 9:00 

e in seconda convocazione alle ore 9:15, con il seguente Ordine del Giorno: Audizione Assessore 

Silvia Riga (Politiche Comunitarie). 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il rag. Renato Spinelli, sono presenti, in prima 

convocazione, i Sigg. Consiglieri: MURATORE G., CONTARTESE P., TOMAINO R., 

POLISTINA G., LO BIANCO A., TEDESCO F. 

  

         SOSTITUTI         Note   

1 MURATORE GIUSEPPE Presidente P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente P 
 Entra alle ore 

9:25 

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P 
 Entra alle ore 

9:50 

4 CONTARTESE PASQUALE Componente P   

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P 
 Entra alle ore 

9:40 

6 URSIDA STEFANIA Componente A 
MASSARIA A. Entra alle ore 

9:22 

7 POLICARO GIUSEPPE Componente A   

8 DE LORENZO ROSANNA Componente A   

9 MERCADANTE SAMANTHA Componente P 
 Entra alle ore 

9:21 

10 GIOIA CLAUDIA Componente A LO BIANCO A.  

11 PALAMARA ANGELO Componente A TEDESCO F.  

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A   

13 POLISTINA GREGORIO Componente P   

14 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A 
  

 

15 TOMAINO ROSARIO Componente P   

16 FIORILLO MARIA Componente P 
 Entra alle ore 

9:25 

 

Presiede la seduta il Presidente Giuseppe Muratore, il quale fatto l’appello e accertata la  presenza 

del numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 9:20. 

- Presidente: procedo alla lettura delle modifiche apportate al regolamento sulla pubblicità come 

riportate sul sito del Comune. 



- Polistena: volevo sapere se abbiamo contezza di tutti gli spazi pubblicitari presenti sul 

territorio comunale, se sono censiti e quanto incassiamo dagli stessi. 

- Presidente: sì, c’è un censimento. 

- Polistina: l’altro giorno ho notato che su alcune vie ci sono grossi impianti pubblicitari, non so 

se sono autorizzati, proporrei di rileggere tutto il regolamento perché ogni impianto dev’essere 

munito di targhetta recante anche il numero di autorizzazione. 

- Presidente: questa è un’ottima proposta, stavo dicendo che, non avendo il regolamento in 

Commissione, vedo le modifiche apportate e sulle quali è necessario farci un’idea per vedere 

se possono essere accettate. 

-  La seduta si chiude alle ore 9:50. 

 

 

   IL PRESIDENTE            IL SEGRETARIO   

  f.to Giuseppe Muratore           f.to Renato Spinelli 


